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■ 新たな副会長の選任

【本部】

上野 精一

森 茂生

森川 和弘

細川 恭太

(高30期)

(高36期)

(高43期)

(高68期)

(高43期)

【東京支部】

中村 剛士

■ 新たな理事の選任

上田 昇滋 (高37期)



■ 退任する理事

濱野 豊

段 正峰

前野 充男

祷 史明

【理由】 一身上の都合による。

（高29期）

（高36期）

（高37期）

（高37期）



fromKOZUのデジタル化



fromKOZUデジタル化グループ報告



始まりは…

昨年の総会で、「会報fromKOZUをメールで発送して、

郵送費を削減すべし」とのご意見をいただいた

１年間執行部において討議を重ねてまいりました



始まりは…

✓印刷費用57万円、郵送費用73万円。

過去に一度でも同窓会費を支払ったいただいた会員約7,700名の

方に発送している。

✓完全にデジタル化できれば57＋73＝130万の費用削減が可能。





同封している振込用紙での同窓会費納入が一番多い

（全納入者に対し66.3％）

振込用紙を送らないと、この圧倒的多数の納入者が

減ってしまうかもしれない



つまり

元々はコスト削減の提案であったが

煎じ詰めると、

年会費収入確保の課題であった



そこで執行部としての暫定的結論

fromKOZUを手にして、振込用紙で年会費を支払っていただける

会員の方のご意見を最大限尊重したい。

All or Nothingではなく、「紙のfromKOZUでなくてもいいよ」と

言っていただける会員の方だけにデジタル化を推進する



執行部としての暫定的結論（その裏で）

HPからのクレジットカードでの振込みをもっと簡単にできる

方法を検討する（現状はIDとパスワードが必要）

PayPay等身近な支払方法を検討する



なので

今回完全デジタル化は見送ります



同窓会公式LINE、

fromKOZU、

群芳HPで、

アンケートを実施していきます



アンケート（案）

１ デジタル版と郵送版のどちらを希望しますか？

a) デジタル版のみ

b) 郵送版のみ

c) 両方に興味がある

d) どちらでもない

２ デジタル版を選んだ場合、以下の理由でどの程度重要だと思いますか？

a) 環境への配慮（紙の使用を減らす）

b) アクセスの容易さ（いつでもどこでも閲覧できる）

c) 情報の検索や共有の便利さ

d) デジタルコンテンツの多様性（動画やリンクの活用など）



３ 郵送版を選んだ場合、以下の理由でどの程度重要だと思いますか？

a) 視覚的な魅力（紙媒体のデザインやレイアウトなど）

b) 記念品としての価値（物理的な形で手元に残すことの重要性）

c) 郵送によるサプライズや感動の要素

 d) 郵送版ならではの特別感や正統性の要素

４ 両方に興味がある場合、以下のオプションの中でどのような組み合わせが

理想的だと思いますか？

a) デジタル版と郵送版を同時に受け取る

b) デジタル版を先に受け取り、後で郵送版を追加で受け取る

c) 郵送版を先に受け取り、後でデジタル版を追加で受け取る

d) その他（自由記述）



同窓会 LINE 公式アカウントの導入



2024年度 総会資料

LINE公式アカウントを用いた
同窓会活性化案

2024年9月28日

公式LINE推進チーム(細川、古門、明橋)



現在、同窓会から同窓生への情報伝達メディアは主に３つ

①会報誌 [From KOZU]
◎手元に残る紙媒体
◎会費振込用紙が同封

②ホームページ・SNS
◎同窓会イベント情報
◎From KOZUも読める

③メルマガ [群芳NEWS]
◎イベント告知/報告
(HPに飛べるリンク集)

1. 公式LINEに目を向けた経緯 １／ １１ページ



1. 公式LINEに目を向けた経緯

・ゴルフコンペ ・マラソン応援 ・クリエイトラボセミナー
・同期会支援 ・ワインの会 ・バッカスの会
・就活支援 ・出会い大作戦 etc.

①会報誌 [From KOZU]
◎手元に残る紙媒体
◎会費振込用紙が同封

②ホームページ・SNS
◎同窓会イベント情報
◎From KOZUも読める

③メルマガ [群芳NEWS]
◎イベント告知/報告
(HPに飛べるリンク集)

現在、同窓会から同窓生への情報伝達メディアは主に３つ

   実は… 最近は同窓会活性化イベントが盛りだくさん

２／ １１ページ



1. 公式LINEに目を向けた経緯

①会報誌 [From KOZU]
◎手元に残る紙媒体
◎会費振込用紙が同封

②ホームページ・SNS
◎同窓会イベント情報
◎From KOZUも読める

③メルマガ [群芳NEWS]
◎イベント告知/報告
(HPに飛べるリンク集)

現在、同窓会から同窓生への情報伝達メディアは主に３つ

【メルマガの課題】

●メール登録率は全体で24%
(約7,000人/約30,000人)

●20代は登録率が高いが、
若い世代はメールを見る
習慣がない

会員数
4983

509

4461

1404

4502

1232

5028

875

3478

367

3225

349

3881

2233

会員数
29553

6969

(24%)

■＋■   会員数

  ■ メール登録数

３／ １１ページ



1. 公式LINEに目を向けた経緯

より多くの同窓生にイベントを知ってもらい、参加してもらう

さらにイベントが盛り上がって同窓生に還元♪ 

(＋α) イベントをきっかけに同窓会に興味を持ってもらい、
         会費納入率UP→これまで以上に母校に貢献できる☆

公式LINE でイベント情報などを一斉配信

近年では、日常の連絡ツールは年代問わずLINEが主流…そこで!!

29553

6969
(24%)

会員数
(全体)

メール
登録数

①メール未登録の方に情報を届ける

②メール登録はしているがメルマガは
読み飛ばしている…という方にもお手軽に読んでもらう

４／ １１ページ



2. 公式LINE 概要

イベントの存在自体が
伝わっていない・・・

(1)公式LINEの特徴

(2) 料金プラン

◦飲食店など多くの店舗が広告目的で利用
◦専用アプリから友達登録者への一斉配信が可能
◦私用のアカウントと比べプライバシーの問題が少ない

〇初期費用無料

〇1か月あたりのメッセージ数
上限と料金が異なる3プラン制

※メッセージ数 
 ＝配信回数×登録者数

５／ １１ページ



3. 推進チームのこれまでの活動

(1)テストアカウント作成

管理者：細川、平谷、古門、明橋
 （100人まで登録可）

現登録者数：同窓会役員を中心として
計22名

無料プラン

６／ １１ページ



3. 推進チームのこれまでの活動

①QRコードから

FromKOZUや
同期会の場などで
紙媒体での登録可能

②URLから

メルマガへの添付や、
既存のライングループで
拡散可能

③人づての紹介も♪

❶

❷

❸

(2)友達登録の手段

７／ １１ページ



3. 推進チームのこれまでの活動

(3)投稿例 [文章・画像・ HPへのリンク]

桂紋四郎独演会
お知らせ

幹事会 
開催報告

就活支援の会 開催
報告

８／ １１ページ



3. 推進チームのこれまでの活動

文章・画像・HPへのリンクを
それぞれ単独で投稿

集約

(4)投稿例 [リンク付き画像]

リンク付き画像

画面スッキリ◎

９／ １１ページ



4. 今後の活動計画

イベントの存在自体が
伝わっていない・・・

(1) 配信内容
  ●同窓会活性化イベントの告知・報告 (主にリンク付き画像の配信)
  ●メッセージ頻度：メルマガと同じ月１回程度
 

(2) 運用体制
  ●配信担当者：公式LINE推進チーム(リーダー：細川)
  ●必要となる作業：画像作成・投稿作業(HPリンク転記など)
  ※当面は登録者個人へのメッセージ対応はせず一方向の配信のみ

  名簿作成等の目的での登録者情報(ユーザ名)の直接的な活用は控える

(3) 登録者を増やす計画
  ●メルマガで友達追加URLを送付したり、
  FromKOZUにQRコードを貼付する。
  ●部活や学年などの既存ライングループで

  URL拡散してもらい、同期会など対面イベント
  などでも徐々に人から人に広めてもらう。

(4) 料金プランのアップグレード
  ●現アカウントでライトプランに加入
  ●登録数が増え次第スタンダードプランに変更

１０／ １１ページ



5. まとめ・審議事項

イベントの存在自体が
伝わっていない・・・

公式LINEを利用して同窓会活性化に繋げたいと考えています。
質疑応答ののち、審議のほどよろしくお願いいたします。

目的 配信内容 料金プラン

公式LINEの配信によって

より多くの同窓生にイベントを

知ってもらい、参加してもらう

さらにイベントが盛り上がり

 同窓生に還元♪

(＋α) イベントをきっかけに
同窓会に興味を持ってもらい、
会費納入率UP→これまで以上
に母校に貢献できる

イベント
告知・報告

月１回程度
 

まずはライトプラン加入   
5,000通/月 5,000円/月

登録数が増え次第
スタンダードプランに変更
30,000通/月 15,000円/月

公式LINEを用いた同窓会活性化案活性化案 まとめ

今年度予算(最大)
月額15,000円×9か月

＝135,000円

同窓会費45人分増でペイ可能

１１／ １１ページ


